



## **Le Patriarche Cyrille a rencontré le président de la République d'Ossétie du Sud**

Le 10 septembre 2014, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu le Président de la République d'Ossétie du Sud, L. Tibilov.

La rencontre a porté sur le développement des liens spirituels entre les peuples de Russie et d'Ossétie du Sud, ainsi que sur d'autres thèmes d'intérêt commun.

Sa Sainteté a exprimé ses vœux de paix et de prospérité à tous les habitants de la République. De son côté, L. Tibilov a cordialement remercié le Primat de l'Église orthodoxe russe de son accueil et d'avoir pu discuter de façon franche et constructive des problèmes existants.

L'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, assistait à la rencontre.